



第957回例会（新春） 1月 8日（金） 定例会場

新年を迎え例会前に祈願と記念撮影を行った。



岡崎天満宮宮司の神事の元で祈願
例会に先立ち我がクラブの発展と、各
クラブ員の思いの成就を願い新年の祭
事をおこなった。

加藤会長挨拶。
「最近正月を始め祝日に国旗を掲げる家
庭が少なくなっている。国旗を大事にしたい。
クラブの運営は駅伝に似ている。1年
間タスキを預かり、次の走者にバトンタッ
チをする。残り半年タスキを渡すまで頑張
ります」と挨拶があった。



誕生祝い
L 外山始め 8 名

年男祝い(左から)
L 桑原、L 松尾、L 山田(規)、L 塚本

傘寿祝い(左から)
L 林、L 西山、L 本目、L 大竹(國)



還暦祝い
L 桑原

喜寿祝い
L 塚本

卒寿祝い L 岡田（康）
「独身なのでまだ結婚する
夢がある。」と挨拶された。



金婚祝い L西山とL・L

「過ぎてしまえば『アッ』と云う間であった。お互いが努力した結果と思う。」と挨拶された。



金婚祝い L石田とL・L

「危ない場面も多々あったが、支えてくれて私自身は幸せであった。」と挨拶された。



第958回例会 1月22日(金) 定例会場



加藤会長の挨拶

「1月15日の書き初め展で小中学生の習字を見た。約2000点の作品が並べられ上手なものも多数あった。最近パソコンで文書を書き、画面の文字を読むことが多いが習字は字を習うためにも有効と思う。書道として芸術性も有り日本の文化として大切にしたい。」と挨拶があった。



キー賞を受賞したL岡村

2人以上の会員を紹介しスポンサーとなった賞で、交際範囲の広がりがえた。



岡崎信用金庫常務理事 上野 様の卓話

- 「今年はどうなる日本経済」
- アメリカの雇用情勢はどうなるか？
- 為替の相場はどうなるか？
- 中国経済は順調に発展するか？
- 日本のデフレは続くか？
- 新政府の経済政策は有効か？

以上5つのポイントに注目と講義された。
(しかし投資の判断は自己責任で！！)



岡崎市小中学校書き初め展

1月15日 岡崎市美術館



加藤会長から小豆坂小学校校長 野勢様に助成金を贈呈した。助成金は入賞者の記念品に充てられる。



加藤会長の挨拶
多数の作品の中で「習字は字を習うと書きます。字を書く動作により、早く覚えることが出来ます。そして習字は書道となり、芸術に高まります。練習して下さい。」と挨拶された。



「岡崎市市民駅伝大会」交通整理 1月17日 伝馬通り沿道他



交通整理に出発前、集合場所の東公園駐車場で記念撮影。
現場に直行したクラブ員も含めて33名参加した。



白バイに先導され頑張る先頭集団。かなり早いペースでした。



配置についたクラブ員1
交通指導員と協力して交通整理を実施した。
L 塚本とL 山田(規)



配置についたクラブ員2
L 鈴木(宏)とL 杉崎



配置についたクラブ員3
L 加藤(正)



午後からの表彰式で岡崎葵ライオンズ杯を入賞者に加藤会長から渡した。